

## CLAUDIA HINKER

### Die Steirerin CLAUDIA HINKER – bricht auf YouTube alle Rekorde.

Seit 10 Jahren lebt Claudia als geborene Südsteirerin (Kitzeck im Sausal) nun schon in der schönen Oststeiermark, genauer in Sinabelkirchen. Den großen Durchbruch in die Online Musikwelt, schaffte sie mir einem einfachen Video zum Titel „Lustige Claudia“, das Schwager Andreas Hinker (Die Lauser) ins Netz stellte. **Dann geschah ein „virales Wunder“!** Denn ganz ohne Riesen PR und Social Media-Kampagnen hatten Claudias Clips Millionen Aufrufe aus der ganzen Welt!

**Andreas Hinker, als erfahrener Musikmanager dazu:** „Es war wirklich alles nicht geplant und auch nicht irgendwie gesteuert – das sind dann die tollsten Geschichten die das Leben schreibt - und - eine Bestätigung dafür, dass auf Dauer eben nur QUALITÄT zählt. Claudia gehört ja zu den besten weiblichen Harmonikaspielerinnen Österreichs, ja eigentlich, Europas, sie verdient diesen Erfolg voll und ganz! Neben eigene Titel spielt Claudia natürlich auch viele traditionelle Harmonika-Klassiker wie zB. das Trompeten Echo, die Tiroler Buam Polka oder das Bravourstück „Flott aufgespielt“. Wie glücklich die Steirerin ist, dass sie sich ihren Traum erfüllen konnte, Musik zu machen und damit auch noch so vielen Menschen auf der ganzen Welt Freude machen kann, spürt man tatsächlich in der Begeisterung ihrer Darbietungen! Am besten ist, sich selbst davon zu überzeugen. Zu sehen sind die Videos auf den „Hinker Music“ YouTube Kanal.

[YouTube &&&](#)



[BUCHEN - zum Antragsformular >>>](#)